

Gelar Kunjungan di Sejumlah Masjid, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya di Himbau Warganya Bersama jaga Keamanan

HermanDjide - PANGKEP.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 1, 2024 - 07:09



*Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Sambangi Pengurus Masjid, Himbau untuk Tidak Berpolitik Praktis
Jelang Pilkada 2024*

menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) tahun 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya, Aiptu Syansuddin, melakukan kunjungan ke sejumlah masjid di wilayah Pulau Satanger. Kunjungan ini bertujuan untuk memberikan himbauan kepada pengurus masjid agar tidak terlibat dalam kegiatan politik praktis. Kamis (01/08/24)

Aiptu Syamsuddin menekankan pentingnya menjaga masjid sebagai tempat ibadah yang netral dan tidak digunakan sebagai ajang kampanye atau promosi politik. "Masjid harus dijaga kesuciannya dan fokus pada kegiatan keagamaan serta sosial kemasyarakatan. Kami menghimbau agar tidak ada aktivitas politik praktis yang dilakukan di lingkungan masjid," ujar Bripta Andi Syarif. Ia juga mengingatkan bahwa keterlibatan tempat ibadah dalam politik praktis bisa berpotensi menimbulkan perpecahan di kalangan umat.

Pengurus masjid yang ditemui oleh Bhabinkamtibmas menyatakan kesepakatannya untuk menjaga netralitas dan tidak menggunakan masjid sebagai sarana politik. Mereka berkomitmen untuk terus mengarahkan jamaah agar fokus pada kegiatan keagamaan dan sosial yang bermanfaat bagi masyarakat.

Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nampo SH MH saat di Konfirmasi mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari inisiatif Polsek Liukang Tangaya dalam menjaga kondusivitas menjelang Pilkada 2024. Serta juga mengajak seluruh masyarakat untuk bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam menjaga ketertiban dan keamanan, serta menghindari penyebaran berita hoaks atau provokasi yang dapat mengganggu stabilitas daerah.

Dengan himbauan ini, diharapkan masyarakat dapat lebih bijaksana dan menjaga persatuan, serta tidak mencampuradukkan agama dengan kepentingan politik praktis, terutama dalam suasana politik yang semakin memanas menjelang Pilkada 2024. Tambah Kapolsek (Herman Djide)